
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 533/2025

 Solicitação de Esclarecimentos sobre o 
Projeto de Natação coordenado 
voluntariamente pelo professor Carlos 
Alberto Orlando (Bozó)

Maria Paula, Vereadora desta Casa Legislativa, no exercício de suas atribuições 
legais, vem, respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, nos termos do inciso XIX do 
artigo 22 da Lei Orgânica do Município de Araraquara, requerer o encaminhamento do 
presente requerimento ao Excelentíssimo Senhor Presidente da Fundação de Amparo ao 
Esporte de Araraquara (FUNDESPORT), para que preste esclarecimentos acerca do Projeto 
de Natação, coordenado voluntariamente pelo professor Carlos Alberto Orlando (Bozó), 
realizado nas piscinas da Ferroviária.

O referido projeto atende atualmente 650 pessoas aproximadamente, entre 
idosos, pessoas com deficiência, pacientes bariátricos e cidadãos encaminhados pela 
Secretaria de Saúde, promovendo não apenas a inclusão social, mas também a saúde e o 
bem-estar da população. No entanto, há ainda uma lista de espera com mais de 100 
pessoas que necessitam do atendimento oferecido pelo projeto. Diante da importância 
dessa iniciativa, solicitamos que a FUNDESPORT esclareça: De que forma a FUNDESPORT 
oferece suporte para a manutenção desse projeto voluntário? Existem recursos 
financeiros, materiais ou logísticos destinados a auxiliar a continuidade do projeto? Há 
alguma previsão de investimento para a ampliação do projeto, possibilitando a redução da 
fila de espera e o atendimento de um número maior de beneficiários? Existe algum 
planejamento para formalizar o projeto dentro dos programas oficiais da Fundação ? Como 
a FUNDESPORT avalia o impacto social e esportivo dessa iniciativa e quais medidas podem 
ser adotadas para garantir sua continuidade a longo prazo? Quais parcerias podem ser 
estabelecidas entre a Fundação e outras entidades públicas ou privadas para fortalecer 
essa ação? Considerando a relevância do Projeto de Natação do professor Carlos Alberto 
Orlando (Bozó) para a comunidade, aguardamos um posicionamento da FUNDESPORT 
sobre as questões acima levantadas, a fim de garantir a continuidade e ampliação desse 
importante serviço prestado à população. Requeremos, portanto, a tramitação do presente 
requerimento e o envio das respostas no prazo legal.

“PALACETE VEREADOR CARLOS ALBERTO MANÇO”, 25 de março de 2025.

MARIA PAULA, ALCINDO SABINO, ALUISIO BOI, FABI VIRGÍLIO, FILIPA BRUNELLI, MARCÃO 
DA SAÚDE, PAULO LANDIM, GUILHERME BIANCO
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